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Attività che contnuano senza sosta in una zona interna di via 
Napoli. La Procura di Foggia vuole accertare le cause che 
hanno determinato l'interruzione 
dell'erogazione dell'acqua potabile.
Potrebbe essere di natura dolosa.

Torna l'acqua mentre i lavori 
alla condotta rotta proseguono

Si registra un progressivo miglioramento anche 
se fino a questa mattina alcune zone di Foggia 
non erano ancora servite del tutto 
dell’erogazione regolare dell'acqua potabile. Si 
lavora senza sosta per cercare di risolvere il 
problema della rottura della condotta 
dell'acqua avvenuta nella zona di via Napoli alle 
porte del capoluogo dauno, dove i tecnici 
hanno provveduto a fare un bypass per 
permettere la ripresa anche se ridotta della 
fornitura dell'acqua ma bisognerà intervenire 
per sostituire la parte interessata dal problema 
in un contesto non facile considerando che la 
rete idrica è vecchia e in molti casi queste 
rotture sono la conseguenza di un mancato 
ammodernamento della rete da parte 
dell’Acquedotto Pugliese. Infatti, nel recente passato si è parlato 

spesso di perdite di acqua in più punti 
della rete. Riguardo a quanto accaduto a 
Foggia la Procura vuole accertare le cause 
della rottura, se derivante da usura o di 
natura dolosa. Intanto, la parte da 
sostituire sarebbe già disponibile ma per 
completare i lavori ci vorrà ancora del 
tempo. Si spera che tra stasera e domani la 
situazione possa essere ristabilita 
eliminando un problema tra i mille che i 
foggiani devono affrontare.

di Roberto Parisi



RIUNIONE DEL CENTRO 
OPERATIVO COMUNALE

Si è tenuta la riunione del COC (Centro 
Operativo Comunale), costituito a Palazzo di 
Città per fronteggiare l’emergenza acqua, 
scaturita dal danneggiamento da parte di 
ignoti di una condotta adduttrice della rete 
idrica cittadina. Grazie a un complesso 
lavoro di realizzazione di bypass, eseguito in 
tempi rapidissimi dai tecnici di Acquedotto 
Pugliese, impegnati da oltre 24 ore senza 
soluzione di continuità, l’acqua sia pure 
lentamente e gradualmente, come 
insegnano i manuali di idraulica, sta 
tornando in tutti i quartieri della città.
L’esigenza di immettere i 23mila metri cubi 
di acqua in rete con gradualità, per non 
compromettere la rete idrica, procura 
ancora qualche disservizio che nel corso

delle prossime ore dovrebbe essere sempre 
più limitato. Grazie ai lavori eseguiti, già 
nelle prossime ore la portata di acqua della 
rete dovrebbe giungere fino a 300 litri al 
secondo. Una portata che solitamente 
garantisce una fornitura ordinaria a tutta 
l’utenza foggiana. I tecnici di AQP, 
ribadiscono che prudenzialmente, per le 
prime ore di ripresa dell’erogazione negli 
impianti, è sempre meglio usare l’acqua dei 
rubinetti per uso domestico-sanitario e con 
precauzioni per uso potabile. Nel frattempo 
hanno preso il via i lavori di sostituzione 
della condotta danneggiata per un tratto di 
circa 10 metri di lunghezza e 1,8 metri di 
diametro. La condotta sostitutiva è proviene 
da Taranto.



FOCUS SU LA 

SCUOLA DEI 

MESTIERI

L'Amministrazione Provinciale di 

Foggia si unisce alle plurime richieste 

per il riconoscimento dello stato di 

calamità naturale da parte della 

Regione Puglia a seguito degli intensi 

danni causati dal fungo della 

Peronosporacee sui vigneti del 

territorio dalle recenti ondate di 

maltempo piovoso.

La dichiarazione dello stato di 

calamità consentirebbe ai produttori 

agricoli danneggiati di beneficiare di 

varie agevolazioni, come la 

sospensione dei contributi 

previdenziali e assistenziali, la proroga 

dei termini per gli adempimenti 

tributari e previdenziali, la 

sospensione dei pagamenti delle rate 

del credito agrario e l'anticipazione 

dei premi PAC.

Secondo le associazioni di categoria la 

produzione di uva da vino e da tavola 

subirà cali significativi, stimabili fino al 50% 

nei vigneti del foggiano e della BAT. Proprio 

a seguito di tali stime, l'Amministrazione di 

Palazzo Dogana chiede l'intervento 

immediato della Regione Puglia per 

dichiarare lo stato di calamità.

Si auspica che la Regione Puglia prenda 

prontamente in considerazione la richiesta 

al fine di fornire sostegno concreto ed 

efficace alle aziende agricole colpite dalla 

situazione critica attuale.

Si terrà mercoledì 21 giugno, al Villaggio Don 
Bosco, l’evento conclusivo per il corso di 
Operatore Agricolo. Dalle ore 10.30, i risultati del 
Corso e le prospettive della formazione-lavoro 
saranno al centro di un focus in cui 
interverranno il presidente di Smile Puglia Mario 
Barberio, il direttore di Smile Puglia Giovanni 
Forte, la direttrice del Dipartimento Politiche del 
Lavoro, Istruzione e Formazione della Regione 
Puglia Silvia Pellegrini, l’assessore all’Istruzione e 
Formazione e Lavoro della Regione Puglia, 
Sebastiano Leo. La finalità del focus è quella di 
delineare le prospettive dell’obbligo d’Istruzione 
e Formazione Professionale e del contrasto alla 
dispersione scolastica, per illustrare il lavoro di 
posizionamento e  l’esperienza de La Scuola dei 
Mestieri, promossa da Smile Puglia

Richiesta stato di calamità per 
danni causati dalla Peronospora



Rendere accessibile un sito storico 
come Castel Fiorentino sia in bici 
che a piedi. È questo l’obiettivo di 
Earth ticker - il cuore della terra, in 
programma sabato 24 giugno a 
partire dalle 16:30 presso le Cantine 
Sacco Vignaioli Apuli. Un evento 
che rientra nel progetto rEVOLution-
Estendere la Visione Oltre il Limite, 
nato dalla collaborazione tra 
l'azienda di agrocosmesi 
Ekostè_Cosmetica dalla Terra, 
l'impresa agricola Verde è Rubino 
con il patrocinio dell'Assessorato 
allo Sport del Comune di 
Torremaggiore. Lo scopo è quello di 
promuovere eventi culturali, di 
aggregazione e integrazione tra le 
realtà aziendali del territorio della 
Daunia e la popolazione locale. E in 
questo solco si inserisce Earth 
ticker, il cui nome intende evocare il 
ritmo della pedalata sul terreno, in 
sintonia con il ritmo cardiaco dello 
sportivo e in sinergia con il cuore 
della terra. La fusione tra attività 
sportiva e storia sarà al centro 
dell’evento del 24 giugno, con 
doppia possibilità per i partecipanti. 

Con Earth ticker il cuore della Terra 
batte forte a Castel Fiorentino

Di Redazione

Per i ciclo-amatori, grazie alla collaborazione con 
A.S.D. Monti Dauni Sport & Bike di Bovino e delle 
G.A. Torremaggiore Bike e A.S.D. Tre Torri di 
Torremaggiore, sarà possibile effettuare una ciclo-
escursione non competitiva in agro di 
Torremaggiore, di circa due ore e mezzo con 
partenza e arrivo presso le Cantine Sacco 
Vignaioli Apuli.In alternativa alla ciclo-escursione, 
l'appuntamento sarà alle 17:00 presso Castel 
Fiorentino in cui si svolgerà la prima delle due 
visite guidate previste. Al termine, le persone 
saranno invitate presso le Cantine Sacco ad 
assistere a un monologo su Federico II, 
selezionato e curato dalla A.P.S. Piccolo Teatro 
Andrea Pazienza. Un appuntamento 
ecosostenibile per conoscere o riscoprire il sito 
storico e archeologico di Castel Fiorentino e il 
confine naturale del territorio di Torremaggiore con 
la parte storico-culturale che vedrà lo Stupor 
Mundi Federico II protagonista assoluto. 
L’iscrizione all’evento avverrà on-line tramite 
applicazione EVENTBRITE, dove sarà possibile 
anche trovare tutti i dettagli in merito ai due 
percorsi. Per ulteriori informazioni è possibile 
anche contattare i numeri 3519740406, 
3511014222 o scrivere a 
revolutionecoeventi@gmail.com. 



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Tra altre misure, sono previste agevolazioni 
nell’uso dei trasporti pubblici, per imposte e tributi 
di competenza comunale, riduzione delle spese 
per  ticket sanitari e visite specialistiche. 
“Parliamo di un intervento - dichiara l’assessora 
al Welfare Rosa Barone - previsto dal Piano 
regionale delle Politiche Familiari approvato nella 
scorsa legislatura, per le famiglie dai 4 figli in su. 
Viste le condizioni economiche mutate negli anni, 
abbiamo lavorato con gli uffici per estendere 
questo intervento anche alle famiglie con 3 figli. 
La finalità è prevenire condizioni di disagio 
economico e sociale a seguito della numerosità 
dei figli per mantenere il benessere familiare”. La 
disponibilità finanziaria complessiva per questa 
misura sperimentale ammonta ad € 2.500.000. Si 
è provveduto ad impegnare le somme stanziate 
per la realizzazione dell’intervento in favore degli 
Ambiti Territoriali Sociali, quali soggetti attuatori. 
“La potenziale platea dei destinatari delle misure 
che saranno messe in campo in attuazione 
dell’intervento - continua la direttrice del 
dipartimento Welfare Valentina Romano - è stata 
individuata in circa 2.000 nuclei familiari per 
anno, che potranno così fruire di maggiori servizi.

La promozione e il sostegno alla prima 
infanzia, ai minori e alle famiglie è tra gli 
assi portanti del Piano regionale delle 
Politiche Sociali approvato lo scorso 
anno. L’aumento dei prezzi registrato 
negli ultimi anni e la conseguente perdita 
del potere d’acquisto, richiedono 
interventi per supportare e sostenere le 
famiglie numerose, colpite 
maggiormente dal carovita. Per questo è 
importante oggi in Giunta aver approvato 
la delibera che prevede per ogni nucleo 
familiare dai tre figli in su a carico, 
l’abbattimento delle tariffe per la 
fornitura di beni e la fruizione di servizi, 
nonché agevolazioni e riduzioni di 
particolari imposte e tasse locali. Si 
prevedono inoltre benefici economici per 
il rimborso delle spese documentate per 
un importo compreso tra i 500 e i 1000 
euro. Si stabilisce inoltre che in presenza 
di uno o più figli diversamente abili 
l’importo massimo del contributo venga 
aumentato di euro 100, comunque, fino 
al raggiungimento di 1.000 euro.

Approvata la delibera con le iniziative
per il sostegno alle famiglie numerose
Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Viale Europa a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

TRA MUSICA, 
DANZA E... 

RICORDI



SERATA DI DANZA, 
GINNASTICA E 

GRANDI EMOZIONI
La scuola di danza, diretta da Costanza e 
Marianna Scanzano (in collaborazione con 
l’Accademia delle Danze di Lucera di Ilaria 
Pecorella, e con la partecipazione dell’Asd 
Ginnastica Luceria di Antonietta de Sio), ha 
presentato al Palafranchino di Apricena 
uno spettacolo di altissimo livello. La 
serata, condotta da Michele Lauriola, si è 
aperta con una suggestiva coreografia di 
danza contemporanea della NFT Ballet 
sulle note della colonna sonora di Star 
Wars, 'The force theme'. E' stata una festa 
che celebra contemporaneamente la danza 
e lo sport, in particolare la ginnastica 
ritmica, e il loro potere di unire e di 
emozionare sia lo spettatore sia il ballerino 
o l’atleta. La Nft Ballet, che tre anni fa 
aveva celebrato in sordina il 
venticinquesimo compleanno, ma a causa 
della pandemia non lo aveva festeggiato, è 
tornata finalmente sul palco proprio per 
ripercorrere le tappe principali, dagli 
esordi con la ginnastica ritmica, per 
passare alla classica, fino ad arrivare al 
moderno, al contemporaneo e all’hip hop. 
Per l’occasione, sono tornate in scena 
anche delle ex allieve, rappresentate in una 
pagina di diario letta a inizio spettacolo 
che raccontava come in realtà non si 
smette mai di essere una ballerina o un 
ballerino, perché si può continuare a 
danzare sempre, dentro di sé e fuori, 
traendo energia e forza per affrontare la 
vita quotidiana dalle emozioni che la danza 
riesce a dare.  Proprio nello spirito di festa, 
quest’anno accanto alla NFT Ballet, c’era 
l’Accademia delle Danze di Lucera, guidata 
da Ilaria Pecorella.  



Festa patronale
Il primo evento di “Aspettando Santa 
Maria”, il cartellone degli appuntamenti 
che precedono le Feste patronali a Lucera, 
è stato un successo di piazza. Dal tardo 
pomeriggio di sabato scorso migliaia di 
persone hanno affollato Piazza Duomo 
cantando e ballando fino a tarda notte. La 
manifestazione ha avuto inizio con le 
iniziative dedicate ai bambini, tra mascotte 
e sculture di palloncini, per poi proseguire 
con l’inaugurazione della sede dell’Aps 5 
Porte Storiche e la sfilata dei Gruppi storici 
locali, con gli Sbandieratori e musici città 
di Lucera e “I Normanni”, che si è conclusa 
con gli spettacoli dell’Associazione “Liubo” 
davanti alla Basilica Cattedrale. Quindi si è 
dato il via alla musica con “Battisti in Rock” 
e “Spendi Spandi Band”, tributo a Rino 
Gaetano, e il dj set con Simone Maiori, 
Antonio Lionetti e Dj Costa. 

La serata è stata condotta da Vito De 
Girolamo. Ora c’è grande attesa per 
l’inedito concerto di quattro corali 
della Diocesi in programma venerdì 
23 giugno, alle 20.30, nella Corte del 
Palazzo Vescovile, sempre in Piazza 
Duomo. “Cori in coro”, questo il titolo 
dell’appuntamento, riunirà i cori di 
Lucera, Troia, Biccari e Faeto che nel 
gran finale, per la prima volta in 
assoluto, si esibiranno insieme.
Protagoniste saranno infatti la Corale 
Santa Cecilia - don Eduardo Di 
Giovine di Lucera, con i direttori 
Pasquale e Michele Ieluzzi; la Corale 
Nuova Provenza di Faeto, con il 
direttore Giulia D'Aloia; la Corale 
Santa Cecilia di Biccari con il 
direttore Marina Ziccardi e la Corale 
Santi Patroni - Don Rolando Mastrulli 
di Troia con il direttore Nicola Lupoli.

EVENTI A LUCERA



 UN TERZO DI SECOLO PER NUOVA SALA PARADISO

Orsara di Puglia: la casa di sposi e 
jazzisti compie 30 anni di storia

Trent’anni di matrimonio per loro, 
trent’anni dal primo ricevimento 
nuziale per una luogo speciale: ieri 
Giuseppe e Carmen, che il 19 giugno 
1993 furono i primi sposi a inaugurare 
con la loro festa la location di Peppe 
Zullo, sono stati gli ospiti d’onore 
dello chef orsarese per celebrare i 30 
anni di Nuova Sala Paradiso. “Questo 
per noi è un luogo del cuore, parte 
integrante della nostra stessa vita”, 
ha detto Carmen, “perché segnò 
l’inizio del nostro percorso come 
famiglia”. “Ci siamo tornati e ci 
torniamo periodicamente”, gli fa eco 
Giuseppe, “siamo venuti con i nostri 
figli, e qui abbiamo festeggiato altri 
momenti importanti della nostra vita”.

“Sono passati 30 anni”, ha ricordato 
Peppe Zullo, “e Nuova Sala 
Paradiso è ancora qui, con me e 
con tutti i miei collaboratori, con 
Giuseppe e Carmen come 30 anni 
fa. Nel frattempo, in quasi un terzo 
di secolo, qui abbiamo ospitato 
almeno 3mila eventi, migliaia di 
persone, dalle coppie di sposi con i 
loro invitati ai jazzisti americani, dai 
giornalisti Rai a Lino Banfi, che 
qualche tempo fa ha voluto 
mettersi ai fornelli per preparare le 
orecchiette con le cime di rapa. 
Nuova Sala Paradiso è un luogo che 
non racconta solo la nostra storia, 
ma è un pezzo di vita per una 
moltitudine di persone”. 



A festeggiare il trentesimo 
anniversario c’era anche il sindaco di 
Orsara di Puglia, Mario Simonelli: 
“Assieme ad altre storiche innovazioni, 
come l’Orsara Jazz Festival, Peppe 
Zullo e la location di Nuova Sala 
Paradiso hanno ricollocato il nostro 
paese sulla mappa di migliaia di 
persone venute qui da tutto il mondo: 
non solo gli sposi, ma i musicisti 
americani, accademici, architetti, 
ricercatori del CNR, intellettuali, il 
fondatore di Slow Food Carlin Petrini, 
e poi la gente comune amante della 
buona cucina. Questo è diventato il 
luogo di una macro-comunità di 
donne e di uomini che hanno il gusto e 
la curiosità di scoprire la meraviglia di 
una filosofia fortemente improntata 
all’autenticità non solo del cibo ma 
anche dell’accoglienza e dei rapporti 
umani più veri, fatti di empatia, 
scambio reciproco tra culture. É uno 
dei luoghi che ha promosso Orsara di 
Puglia”. Per questo importante 
anniversario, non potevano mancare 
Nicola Tramonte, architetto 
progettista della location, e il Mastro 
Leon Marino, l’artista che ha affrescato 
con le sue opere la “Cantina del 
Paradiso”, una vera e propria ‘galleria’ 
premiata dalla Biennale di Venezia 
come una delle più belle e significative 
“Cattedrali del Vino” italiane. Non 
meno importante e prestigioso è stato 
il riconoscimento di Taste Atlas, la 
guida gastronomica digitale più 
autorevole e seguita del mondo, che 
nel 2023 ha incoronato la cucina di 
Peppe Zullo a Nuova Sala Paradiso 
come una delle 10 migliori d’Italia, la 
migliore in assoluto in Puglia.

“Le cose vere, quelle costruite con gioia e 
fatica sulla scorta di un sogno, non hanno 
tempo”, ha detto Peppe Zullo rivolgendosi 
agli ospiti del 30esimo anniversario, “così 
è l’amore di Giuseppe e Carmen, che ha 
generato altro amore e nuova vita, così è 
stata ed è ancora oggi Nuova Sala 
Paradiso per me, per la mia squadra e per 
le tante persone che vengono a trovarci, 
per gli sposi che la scelgono come 
location per il giorno più importante 
della loro vita. Qui ogni giorno è l’inizio di 
una nuova storia. Brindare ai primi 30 
anni è un’altra tappa nel presente e verso 
il futuro”.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Quando ti accorgi che 
l'acqua è un bene primario

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Espulso a fine gara dopo l'assurda 

doppia sfida con il Lecco per un posto 

in serie B, disgustato di quello che ha 

visto tanto da prendere seriamente in 

considerazione di non tornare più su di 

una panchina e, quindi, su quella del 

Foggia con cui ha un legame 

contrattuale biennale. Nel pomeriggio il 

mister ha incontrato la stampa per un 

saluto dopo questa parentesi 

comunque avvincente che lo ha visto 

protagonista con questo gruppo di 

ragazzi, ma è servito per parlare anche 

di futuro, Delio Rossi in conferenza 

stampa questo pomeriggio ha 

riepilogato tutto quello che sono stati 

questi mesi alla guida del Foggia 

dicendo di essersi isolato dal mondo

che lo circondava per concentrarsi 

sull'obiettivo. "Il sogno non è andato come 

speravamo. RIngrazio il Presidente Canonico 

che mi ha dato quello che poteva servirmi. 

Devo ringraziare i ragazzi, non avete idea di 

quello che hanno passato questi ragazzi tra 

cambi di allenatori, senza campi di allenamenti, 

tra problemi fisici e tanto atro. Pe finire 

l'episodio delinquenziale che ha subito il 

capitano. Loro hanno capito che io mi sono 

messo a loro disposizione e sono stato seguito 

in tutto. Io ho un'idea, ma non ho capito perchè 

non siamo arrivati in serie B che esula dal 

discorso sportivo. Ma un'idea che tengo per 

me. Meglio non dirle. Per una scelta personale 

non sarò più l'allenatore del Foggia per il 

prossimo campionato. Dovrei essere razionale, 

ma qui non potrei esserlo perchè sono troppo 

legato a questa piazza, soprattutto 

sentimentalmente. Non vivrei bene 

un'esperienza bella come quella vissuta".

ANCHE DELIO ROSSI 
LASCIA IL FOGGIA

di Redazione





di Gianni Gliatta

Appuntamento al prossimo fine settimana con 
i campionati italiani allievi e allieve che si 
disputeranno a Caorle in Veneto. L’apertura 
della manifestazione iridata ci sarà venerdì 23 
giugno. L’US Foggia porterà in totale 6 atleti 
(due allieve e 4 allievi). Conosciamo meglio gli 
atleti che sono riusciti a stabilire il minimo per 
la partecipazione. Punta sicuramente alla 
medaglia d’oro la campionessa italiana in 
carica di lancio del disco Martina Lukaszek. 
L’atleta, classe 2006 e allenata da Ivano Del 
Grosso, quest’anno è leader stagionale con la 
misura di 44,19 metri che rappresenta anche il 
nuovo record regionale pugliese. Martina 
gareggerà domenica alle 9,30. 

Nel mezzofondo ci sarà Giulia 
Parisi allenata dal prof. Umberto 
Schingo. L’atleta, classe 2006, è 
riuscita ad ottenere lo standard 
qualche giorno fa durante il 
meeting di San Marino, 
chiudendo la gara con il tempo di 
10’50”32. Aspira ad una medaglia 
Adolfo Colasanto nel salto in alto 
che l’anno scorso raggiunse la 
sesta posizione. Il ragazzo, 
seguito da Davide Colella, 
quest’anno ha saltato 1,95 metri. 
In graduatoria nazionale 
rappresenta la quinta misura. 
Buone chance di podio anche per 
il saltatore Giosuè Solazzo, 
impegnato nel salto in lungo e 
soprattutto nel salto triplo. Il 
giovane, allenato dal tecnico 
Pasquale Bellusci, nello scorso 
fine settimana ha saltato 13,97 
metri salendo fino alla sesta 
posizione nella graduatoria 
stagionale. Alla ricerca dei 50 
metri nel giavellotto c’è Vittorio 
Gentile che vuole migliorare 
l’ottava posizione dell’anno 
scorso. Il lanciatore, allenato dal 
consigliere federale prod. 
Mimmo Di Molfetta, ha lanciato il 
suo attrezzo fino a 48,40 metri. 
Ultimo della lista, non per 
importanza, Federico Villani. 
L’artista, classe 2007 e allenato da 
Davide Colella, quest’anno si è 
migliorato fino alla misura di 3,75 
metri. La società è ottimista: 
“Partenza venerdì per un posto 
tra i migliori in Italia. I numeri ci 
sono! Potrete seguire i nostri 
ragazzi su atletica italiana TV. 
Link recuperabile sul sito della 
Fidal (www.fidal.it)”.

Campionati italiani 
Under 18 di atletica 

leggera, L’US Foggia è 
pronta per fare bene




